

長井崎中学校区小中一貫校化 推進委員会たより No.13

令和3年1月 発行
沼津市教育委員会事務局 教育企画課
所在地：沼津市御幸町 16-1
電話：055-934-4821
FAX：055-931-8977
E-mail:kyouiku-ki@city.numazu.lg.jp



日頃より本市の教育行政に御理解と御協力を賜り厚くお礼申し上げます。
今号では、8月31日（月）から9月7日（月）までの期間で実施した通学援助に関する調査の結果と、12月15日（火）に行われた令和2年度第2回推進委員会の様子をお知らせします。

令和3年度 通学援助に関する調査の結果について

令和3年4月から長井崎小中一貫学校に通う予定の全児童生徒及び未就学児の保護者を対象に、現時点における通学でのバスの利用意向を伺いました。その結果、内浦地区の29人、西浦地区の58人が、通学にバスを利用すると回答しました。



いただいた主な御質問や御意見とその対応及び見解

御質問や御意見	対応及び見解
Q1 集団登校はどうか？	A1 徒歩通学区間については、PTAが集団登校を誘導することを考えています。
Q2 バス通学に慣れるまで、通学指導をして欲しい。	A2 地域おこし協力隊や自治会等にお手伝いいただき、乗車指導や下校状況の見守り活動を行うことを考えています。
Q3 満員となり立席で通うことが不安。	A3 西浦方面から長井崎中学校正門前を経由するバスを2便にし、分散乗車することで満員を解消し、安全な登校を図ります。
Q4 下校が遅い時や天候によっては、車で送迎することになり、負担に感じる。義務教育のため、全員、全額免除でも良いと思う。また、他の地区では半額援助から全額援助に変わったと聞いた。	A4 通学距離について、国では小学校はおおむね4km以内、中学校はおおむね6km以内と規定しています。そのため、本市においてはこの基準を超える児童生徒に対して、通学費を全額援助することで、通学に伴う負担の軽減を図っています。さらに、通学距離が3km以上の小学校1～3年生に対し全額、通学距離が4km以上6km未満の中学生においては半額の援助を行っています。また、学校統合に伴い通学場所に変更が生じた場合、小学生は通学距離が1km以上、中学生は3km以上の児童生徒を対象に、半額の援助を行っています。なお、これらの援助は、市内の全市立小中学校に適用されます。
Q5 悪天候時や体調不良時は、バスを利用したい。	A5～A8 今後、通学路点検等の機会に、具体的な要望を聞き取っていきます。その上で、関係各課や地域、学校等と連携をとりながら、対応を検討していきます。
Q6 路上駐車等の取り締まりや、重須から学校までの交通整理をお願いしたい。	
Q7 暗い所には街灯を設置して欲しい。	
Q8 学校に上がる坂道や、県道、歩道の整備をお願いしたい。	

<令和3年4月からのバス時刻表(案)>

【バス1】

戸田	6:25
東古宇	6:54
立保農協	6:55
西浦小学校前	6:57
平沢	6:58
久連	7:01
赤崎	7:03
木負農協	7:04
長井崎中正門前	7:10

【バス2】

江梨	6:49
久料	6:56
古宇	7:00
東古宇	7:01
立保農協	7:02
西浦小学校前	7:04
平沢	7:05
久連	7:08
赤崎	7:10
河内農協	7:16
河内	7:17
木負	7:20
木負農協	7:21
長井崎中正門前	7:27

【バス3】

沼津駅	6:35
重寺民宿村	7:05
重寺	7:06
マリンパーク	7:07
西ケ洞	7:08
小海	7:09
オキシテック前	7:09
三津	7:10
伊豆三津シーパラダイス	7:11
長浜	7:12
長井崎中正門前	7:18

※戸田発便は、江梨～古宇及び河内は経由しません。

調査結果から混雑が見込まれる西浦方面からのバスについては、基本的に【バス1】に平沢、久連、赤崎、木負農協を利用する児童生徒、【バス2】に江梨、久料、古宇、東古宇、立保農協、西浦小学校前、河内農協、河内、木負を利用する児童生徒と乗り分ける予定です。ただし、部活動の朝練習に参加する生徒及び最寄りのバス停が木負の児童生徒については、どちらでも選択可能にすることで、安全な通学ができるよう考えています。

なお、バスを利用する児童生徒が確定した時点で、バスの乗り分けについては再検討が必要となりますので、上記の通りにならないこともあります。あらかじめ御承知おきください。

保護者及び地域の皆様へのお願い

坂道の途中でバスと一般車がすれ違うことで、その後のダイヤが大きく乱れてしまう可能性があります。7時5分から7時35分までは、長井崎中学校への一般車の乗り入れをしないようお願いします。子供たちが安全に登校できるよう、御理解、御協力をお願いします。

また、通学時間には多くの子供たちがバス停で乗車を待つこととなりますので、地域において温かく見守ってください。よろしくお願いいたします。

【学校からの報告】令和3年4月の開校に向けた準備の進捗状況

学校から、年間活動計画案や日課案、PTA 組織及び活動について、進捗状況の報告を受けました。

PTA 活動については、内浦小学校や西浦小学校が今まで実施してきた体験活動を計画しているとのことでした。



跡施設について

11月市議会定例会において、沼津市公共施設マネジメント計画個別施設計画(案)の作成及びパブリック・コメントの実施について報告されましたので、その内容をお伝えしました。

○内浦小学校・・・既存の校舎と体育館を改修し、歴史民俗資料館の機能を移転する方向で検討していきます。

○西浦小学校・・・他の公共施設の移転先として活用を考えていることから、現在の校舎や体育館については、災害時の避難所であることを考慮しつつ、新たな公共施設の整備の進捗に応じて、除却の方向で検討を進めていきます。

<推進委員会で出された主な要望>

- ・内浦小学校の校舎1階部分を、三津地区の公会堂、集会所として利用したい。
- ・様々な施設において駐車場が少ない。その点を考慮し、グラウンドの活用も考えていただきたい。
- ・子供たちがボールを使ったり、走り回ったりできる大きな公園が欲しい。

*これまでの取り組みは、沼津市ホームページに掲載しております。→

